

CELLULE

De Crise

N° 87 - SEPTEMBRE 05

LE JOURNAL D'HOMONYME

N° 87



Sommaire...

EDITO - SOMMAIRE	1
L'actu homonymienne	2
Un Peu de Militantisme...	3
L'Actu InterNationale...	4
L'Actu Nationale...	5
Un peu de prévention...	6
Courrier des lecteurs	7
Le carnet d'adresse Bulletin d'adhésion et d'abonnement	8

HOMONYME

Centre LGBT Lorraine Sud
(Lesbien Gay Bi Trans)

7, rue de Serre
54000 NANCY
Tél.: 03.83.37.09.42

www.homonyme-nancy.com
courriel@homonyme-nancy.com

Permanences :

LUNDIS 17h30 - 20h30
MERCREDIS 17h30 - 20h
VENDREDIS 17h30 - 20h (Groupe Femmes)
SAMEDI 14h - 17h (Groupe Jeunes)

Permanences Langue des Signes Française :
Les LUNDIS durant la permanence

Coordination Vosgienne :
Les derniers jeudis de chaque mois
Bourse du Travail à Epinal



L'édito...

Kristof A.

Voici un an, le 1^{er} septembre 2004, Homonyme ouvrait les portes de son local associatif, devenu depuis Centre LGBT de Lorraine-Sud, c'est autour d'un bilan très positif que nous observons cette première année de vrai vie associative... Il y a un an je vous parlais d'une Nouvelle Homonyme, moderne, tournée vers l'avenir, et bien c'est maintenant une réalité, et oui, la « Grande Dame » est enfin devenue grande... Peut être fallait-il oser prendre un local pour comprendre pourquoi nous stagnions... Aujourd'hui, Homonyme entame une nouvelle année, et quelle année... Encore plus remplie, encore plus grande, encore plus folle... Entre la 12^{ème} Edition du Festival Cinéma et Homosexualité (plus de cinéma, plus de culture, plus de surprise, et plus plus plus...), la Marche des Fiertés LGBT de Lorraine 2006 (oui oui, nous y serons !!!), les 14^{ème} Rencontres Nationales de la Fédération Française des Centres LGBT en juillet 2006 à Nancy, et tous les autres projets que nous commençons déjà à préparer...

Pour cette nouvelle année, le Conseil d'Administration a pris le choix d'une juste continuité dans le militantisme en dotant Homonyme d'une vraie plateforme des revendications. C'est ainsi qu'est né, fin août notre Commission Politique chargée d'élaborer un projet concret et structuré qui sera soumis aux adhérent(e)s lors de notre Assemblée Générale Ordinaire de 2005 (et oui, ça aussi ça approche... mais ce n'est pas encore l'heure des bilans...). Loin d'être le seul changement, le retour de nos grandes soirées dont la prochaine aura lieu le 8 octobre au Hublot (Salle du restaurant universitaire MontBois) nous fera enfin oublier les déboires des Nuits Blanches, et replacera notre association au cœur de la vie LGBT de Lorraine.

C'est en Président conscient de la difficulté de motiver adhérent(e)s et militant(e)s dans la réalisation de projet parfois titanesque que j'aborde cette nouvelle année et qu'une fois encore je vous invite à venir les lundis soirs dès 18h30 pour notre réunion hebdomadaire, cœur et poumon de notre association, c'est là que ce prennent les décisions, que ce joue notre avenir et que s'élabore les projets ! Homonyme n'est pas qu'un « club de loisirs », loin de là, elle est aussi un vrai lieu d'échange, de partage et d'humanisme. Militante tout en restant conviviale, c'est là qu'a toujours été notre réussite et c'est dans cette voie que nous devons continuer !

Directeur de la Publication : Kristof A. ; Rédacteur en Chef : Geoffrey C.

Comité de Rédaction : Nicolas G. ; Ont participé à ce numéro : Cyril V., Tigreg, Alexandre D., Sonia V.

Imprimé Par Nos Soins
ISSN 1287-4191

Dépôt légal à parution
Tirage: 130 exemplaires



Le site d'Homonyme hacké !!!

Samedi 3 Septembre 2005, le site internet d'Homonyme a été hacké, il est désormais inaccessible jusqu'à nouvelle ordre !

« ComPol »

Homonyme c'est doté d'une Commission Politique chargée d'élaborer un projet de plateforme des revendications qui sera présenté aux adhérent(e)s lors de notre AGO 2005. Celles et ceux qui souhaitent la rejoindre peuvent se rendre directement sur Yahoo Groupe « Homonyme-ComPol » et s'y inscrire ou contacter Kristof.

Démission

Jeudi 4 Août 2005, David Nicolas BOIVIN, Secrétaire-Adjoint a remis sa démission au Conseil d'Administration qui l'a acceptée.

Une rentrée en force...

Samedi 3 Septembre 2005 a eu lieu notre soirée de rentrée à La Villa, merci Christophe, Jocelyne et Laurent pour leur accueil ! Soirée réussie !

Lundi 5 Septembre 2005 a lieu notre réunion de rentrée...

Remaniement des Commission

Lundi 8 Août 2005, la Commission Militantisme et Prévention a été scindée en deux, Commission Militantisme (Réfèrent Nicolas GARLAND) et Commission Prévention (Réfèrent Gregory JANO « TiGreg »), la Commission Culture, Loisirs, Sorties a été confiée à Kristl DOLLE

La Rentrée est là

En Septembre c'est aussi la rentrée de la Coordination Vosgienne (chaque dernier jeudi du mois, du Groupe d'Expression Libre (chaque dernier mercredi du mois).

Arrestation d'un supporter homophobe

Au Royaume-Uni, un supporter de football a été arrêté pour avoir crié des insultes homophobes lors d'un match. D'après la police, un seul homme était impliqué dans cet incident. Les footballeurs de Brighton doivent souvent subir ce genre d'insultes du fait de la réputation de la ville comme "capitale gay" du Royaume-Uni. Après avoir lutté contre le racisme, l'association de foot, essaye maintenant de supprimer l'homophobie encore malheureusement trop fréquentes dans les matchs.



L'Actu Homonymienne...

Alexandre D..

Rendez-vous politique et citoyen au 7 rue de Serre.

Et oui Homonyme fait de la politique ! Comme toujours d'ailleurs et comme elle en a vocation, mais avec plus de force en ce moment. Homonyme et ses membres font en effet partie intégrante de la vie de la cité. Il était grand temps que la voix des personnes LGBT se fasse à nouveau entendre à Nancy et quoi de plus beau que cette renaissance en ces temps des lumières.

Période électorale oblige, trois des principaux candidats à la députation sont venus rencontrer les adhérents d'Homonyme dans un cadre plus ou moins informel. L'ambiance était décontractée pour les uns, plus tendue pour un autre. En tout cas, de mémoire d'Homonymien, c'est une performance que d'avoir été en mesure de recevoir des Hommes politiques en campagne. Remontez dix ans en arrière, et mesurez l'ampleur du travail accompli.

Petit compte-rendu subjectif de séance :

A tous les intervenants nous avons posé la question suivante : « Si vous êtes élu député, ferez-vous une proposition de loi instituant le mariage gay et autorisant l'adoption aux personnes LGBT ? Quelle est votre position sur le sujet ? Et celle de votre groupe parlementaire ? ». Nous avons également parlé des personnes transsexuelles et attiré l'attention de ces futurs créateurs de lois sur le parcours des Trans. Nous avons parlé de procréation médicalement assistée, d'homoparentalité, de la commémoration de la déportation et de la reconnaissance de la déportation homosexuelle, de l'établissement français du sang et de sa politique discriminatoire à l'égard des personnes LGBT. Puis nous avons dépassé le cadre de nos préoccupations purement LGBT pour discuter de cumul des mandats (temporaire et numéraire), de statut de l'élu, d'emploi, d'Europe...

Bref, les discussions furent enrichissantes.

Les candidats se sont dévoilés un peu plus à nos yeux et ont permis à chacun je le crois d'avoir son propre regard sur ces Hommes politiques qui demain peut être auront une partie des reines en main.

Pour les potins mondains ou mon rendu plus subjectif sur la visite de Mathieu Klein (PS - lundi 29/08), Laurent Hénart (UMP - mardi 30/08) et Alain Miton (UDF - mercredi 31/08), alors c'est ici que je me lâche : réaliste, politicard et pragmatique sont trois bons adjectifs, cherchez à qui ils s'appliquent. Tous ont passé leur grand oral avec brio. Mathieu est un expert des questions LGBT, et pas seulement. Laurent nous a sorti le grand jeu de la séduction et est revenu sur les angoisses de l'économie de marché. Alain, avec qui l'entrevue a été la plus longue, nous a aussi fait découvrir l'intelligence du politique qui est en lui.

Une grande chose en tout cas que les politiques à Homonyme !



Nicolas G.

La rentrée arrivant, nous sommes submergés de projets militants que nous mettrons en place au cours de l'année 2005-2006, s'ils vous intéressent, nous serons heureux que vous veniez y contribuer, plus on est de fous, plus on rit, et mieux on travaille :

- Mise en place d'un répertoire des actes homophobes en Lorraine, quels qu'ils soient, tous vos témoignages sont bienvenus.
- Création d'un dépliant à destination des établissements scolaires du second degré concernant les LGBTphobies et la sursuicidabilité des jeunes.
- Création d'une brochure sur le suivi gynécologique des lesbiennes.
- Tractage à la sortie des lycées, universités et grandes écoles pour toucher un public plus jeune.
- Intervention, soit auprès des élèves, soit auprès du personnel éducatif pour prévenir la LGBTphobie en milieu scolaire.
- Intervention auprès de syndicats pour prévenir la LGBTphobie en milieu professionnel.
- Commémoration de la déportation le dernier dimanche d'avril.
- Commémoration du 3^{ème} anniversaire de la mort de Jean-Pierre Humblot le 1^{er} août 2006.
- Intervention locale pour protester contre le refus de l'EFS (Établissement Français du Sang) d'accepter le sang des homosexuel(le)s.

Enfin, de quoi nous occuper durant toute une année. A bientôt j'espère.



Un peu de Militantisme...

Nicolas G.

Deux ans déjà...

Qui ne connaissait pas Jean-Pierre Humblot au moins de vue, se promenant dans les rues sans se soucier du regard des autres, des regards parfois réprobateurs, interrogateurs, souvent amusés, parfois complices aussi. Lui ne les voyait pas, ou si peu. Il y a deux ans maintenant, un vendredi soir, le 1^{er} août 2003, alors qu'il se trouvait au bord du canal de la Marne au Rhin, deux jeunes sont passés en scooter et l'on violemment poussé à l'eau, comme d'autres, seulement, « Jeannot » ne savait pas nager, seulement, « Jeannot » a eu tellement peur qu'il n'a jamais senti l'eau, son cœur s'est arrêté avant de l'avoir touché, et il n'a plus jamais eu à se soucier du regard des autres, jamais...

Le 1^{er} août 2004, pour le premier anniversaire de sa mort, nous avons déjà organisé une cérémonie pour honorer sa mémoire, nous ne pouvions ni ne devions nous arrêter là, malgré ce que beaucoup croyait. Le lundi 1^{er} août 2005, nous étions donc environ 120 (dont une vingtaine de personnes de l'association) à nous réunir pour cette cérémonie.

Ce fut une cérémonie que je trouvai personnellement particulièrement émouvante, les différents discours, les quelques paroles de la sœur de Jean-Pierre Humblot, avec ce filet d'émotion dans la voix, cette intonation à la gorge serrée, ces sanglots retenus, communicatifs. Émouvante aussi la stèle inaugurée ce jour là qui porte mention du caractère homophobe de cet homicide. Émouvantes toutes ces mains liées les unes aux autres, toutes ces voix, jeunes ou vieilles, susurrant doucement « Ce n'est qu'un au revoir... » accompagnées par l'orgue de Barbarie. Émouvantes enfin ces retrouvailles au local pour boire un dernier coup de l'amitié en mémoire et pour l'honorer encore en lui dédiant un dernier toast. Un grand moment, pour nous, pour la sœur de « Jeannot », pour tout le monde.

Bien sûr, nous déplorerons toujours qu'il faille attendre des martyrs pour que réagissent les politiques, et ce que nous déplorons par-dessus tout, c'est la lenteur de la justice, cette incapacité à juger des meurtriers assez âgés pour être conscients de leurs actes, assez âgés pour en assumer toutes les conséquences, ce n'est pas moi qui les plaindrai, on récolte toujours ce qu'on sème, surtout si l'on sème derrière soi bêtise et intolérance, si, aussi jeunes que l'on soit, on a comme seul jeu durant un été de pousser à l'eau des innocents sans se douter une seconde qu'ils pourraient se noyer, et de s'enfuir en scooter, comme des lâches. Un jour, ces jeunes messieurs apprendront la plus cruelle et la plus dure des vérités, la lâcheté ne paie jamais.



Un nouveau local pour le CGL parisien

Le Centre Gay et Lesbien de Paris vient de visiter ses futurs locaux situés dans le 3^{ème} arrondissement à proximité du centre Georges Pompidou. Le local se trouve sur 3 étages, chacun mesurant 80 m². le rez-de-chaussée donnant directement sur la rue, ainsi accessible aux personnes handicapées, sera réservé à l'accueil. Le sous-sol sera lui converti en salle de spectacles, concerts ou réceptions après d'importants travaux d'aménagement. Enfin, le premier étage serait composé d'une double salle de réunion, de bureaux administratifs et d'une pièce pour l'ensemble des associations membres du CGL Parisien. Les travaux devraient commencer d'ici la fin de l'été et durer plusieurs mois.



Geoffrey C.

Le Vatican se prépare à interdire la prêtrise aux gays

Le Vatican veut non seulement interdire l'entrée au séminaire aux homosexuels mais aussi déplacer les prêtres homosexuels déjà au sein de l'Eglise.

Les nouvelles règles envisagées pour régler l'accès à la prêtrise ont été préparées par la Congrégation pour l'éducation catholique qui s'occupe notamment des séminaires. Elles sont consignées dans un document qui a été remis début août au pape Benoît XVI mais qui n'a pas été rendu public pour ne pas provoquer de remous avant les JMJ de Cologne.

L'objectif de ces mesures est de tenter de répliquer aux nombreux scandales pédophiles qui ont éclaboussé l'Eglise catholique ces dernières années aux Etats-Unis et en Europe.

Le texte ne se présenterait pas comme une condamnation de l'homosexualité en elle-même et serait rédigé en termes prudents de façon à apparaître comme "pastoral" plutôt qu'accusatoire.

Mais si le texte ne constitue pas une attaque contre le mode de vie homosexuel, il soulignerait clairement que la présence de gays dans la prêtrise constitue un problème aussi bien pour les prêtres homosexuels que sur ceux qui travaillent avec eux.

La date de promulgation de ces nouvelles règles n'est pas encore connue et le document a déjà été réécrit à plusieurs reprises. Mais, Benoît XVI fait de la question des abus sexuels une de ses priorités.

Une enquête doit avoir lieu le mois prochain aux Etats-Unis pour évaluer le nombre de prêtres concernés. Car l'un des problèmes de l'Eglise est qu'en excluant les homosexuels de ses rangs, elle risque de se priver d'une partie non négligeable de ses recrues...



Débat autour d'un manuel scolaire

Un manuel pédagogique traitant de l'homosexualité financé par la commission contre la discrimination de l'Union Européenne est au centre d'un débat. En effet, le livre - au programme depuis octobre 2004 vient d'être supprimé par la nouvelle ministre de l'Education du Land de Rhénanie-Westphalie. D'après son porte parole, aborder le thème de l'homosexualité à l'école est "une publicité pour certaines orientations sexuelles". La personne chargée de l'éducation pour les libéraux de Westphalie souligne le fait qu'il faut "aborder le sujet de l'homosexualité à l'école et soutenir les enseignants avec le matériel adéquat".



Geoffrey C.

L'exécution de deux homosexuels suspendue

La Fédération internationale des réfugiés iraniens (IFIR), basée aux Pays-Bas, s'est réjouie de la décision prise par le tribunal d'Arak de suspendre l'exécution de Ahmad Chooka et de Farbod Mostaar (sous les noms de Ahmad Choqa et Mahbod kord Afshad). L'IFIR cite un communiqué de l'Agence de presse de la République islamique (IRNA), dans lequel le procureur d'Arak dément les informations du maire de Paris. Bertrand Delanoë avait en effet protesté contre l'exécution imminente des deux hommes. Dans sa déclaration, le procureur confond — sciemment ou pas — deux exécutions distinctes évoquées par Bertrand Delanoë: celle de Ayaz Marhoni et Mahmoud Asgari à Machhad, le 19 juillet dernier, qui avaient 16 et 18 ans lors des faits qui leur étaient reprochés, et celle de Ahmad Choqa et Mahbod kord Afshad, dont l'exécution devait avoir lieu le week-end dernier. Le procureur admet l'existence de Ahmad Choqa, âgé selon lui de 24 ans, et de Mahbod korn Afshar, âgé de 26 ans. Il précise qu'Ahmad Choqa est poursuivi pour le kidnapping et le viol d'un étudiant, mais ne pas pour quel motif Mahbod korn Afshar a lui aussi été interpellé. Toujours selon les informations du procureur, le tribunal islamique n'aurait pas encore décidé si la peine de mort devait être appliquée aux deux détenus. Pour l'IFIR, cette intervention du procureur dans la presse et ce démenti des autorités sont la preuve que la République islamique d'Iran comptait bien exécuter les deux hommes le 28 ou le 29 août dernier, et qu'elle a fait marche arrière.

«En raison des pressions internationales, la République islamique utilise de fausses accusations de viol, afin de pouvoir exécuter les homosexuels, explique Farshad Hoseini, de l'IFIR. Sans la solidarité internationale, Ahmad et Farid (Mahbod) auraient pu tout simplement mourir.»

En photo : ci-dessus, le Pape Benoît XVI, Ci-contre : le nouveau président iranien



Groupe Femmes

Contact : SONIA V. (Responsable du Groupe Femmes)

Groupe-femmes@homonyme-nancy.com

VENDREDIS 17h30 - 20h

Groupe Jeunes

Contact : ADRIEN C. (Responsable du Groupe Jeunes)

Mails et msn : cgl_homonyme@hotmail.fr

SAMEDIS 14h - 17h



Le 14 juillet dernier, deux hommes, rejetés d'un pub de Rambouillet, pénétrèrent au domicile d'un couple vers 4 heures du matin pour le cambrioler. Trouvant les deux hommes nus dans leur chambre, ils comprennent qu'ils ont affaire à des gays et les agressent. "Putain, c'est des pédés ! On va les brûler. On va les massacrer !" s'est écrié l'un d'eux", raconte Bernard.

Un des agresseurs s'empare d'un objet en marbre et les frappe au visage. "Ils nous ont terrorisé, ont menacé d'égorger notre chien. Ils ont branché le fer à repasser et l'ont brûlé" explique Sébastien. "Nous avons été ligotés avec les fils électriques, battus à plusieurs reprises. Ils nous ont brûlés plusieurs fois avec le fer à repasser. Nous avons dû dire où se trouvaient nos cartes bleues, donner nos codes, explique Sébastien. Et puis, pendant que l'un d'eux est allé soutirer de l'argent, l'autre a contraint mon ami et moi à avoir un rapport sexuel. C'est à ce moment-là que la police est intervenue et a arrêté un de nos agresseurs. Nous avons identifié l'autre, qui était déjà fiché, mais lui n'a pas encore été arrêté."

"La police a été très bien, l'accueil aux urgences aussi, précise Bernard, mais on nous a dit qu'il serait souhaitable de quitter notre domicile pour mieux surmonter ce traumatisme. Nous avons décidé de nous établir dans une autre région".

A aucun moment, la municipalité de Rambouillet — dont le premier adjoint, Gérard Larcher, est membre du gouvernement — n'a réagi. Seul un conseiller régional (PRG), ddie Aït, a manifesté son soutien et demandé au président du Conseil régional Île-de-France un renforcement de la lutte contre les discriminations liées à l'orientation sexuelle. La réponse de la région est attendue cet automne.



GROUPE FEMMES



Kikou les filles!

Et oui, même si le soleil brille encore les vacances sont finies, ça y est c'est la rentrée!! Non seulement c'est la rentrée des classes mais aussi la rentrée d'Homonyme. Tout d'abord, je vous remercie toutes et tous d'avoir été nombreux et nombreuses lors des projections de films lesbiens ainsi qu'aux soirées littéraires où la bonne humeur était présente. J'espère de tout coeur que ces activités vous ont plu. Après les loisirs de cette période estivale, nous allons maintenant travailler sur le projet du "suivi gynécologique des lesbiennes" où nous traiterons la consultation avec le ou la gynéco, les MST, les conduites à risques, et les moyens de préventions.

Nous n'allons pas pour autant négliger le coté convivialité. En effet nous nous retrouverons comme toujours chaque vendredi de 17h30 à 20h00 afin de partager, échanger, voire lier des liens d'amitié, tout en réfléchissant à des projets futurs. Alors venez nombreuses apporter votre pierre à l'édifice!!!

Sur ce @ vendredi !!!

Agressions à la gay pride de Jérusalem

Malgré une tentative d'interdiction de la part de la mairie, la gay pride de Jérusalem a finalement pu avoir lieu suite à la décision du tribunal du district de Jérusalem. La manifestation s'est cependant déroulée dans une atmosphère assez tendue et encadrée par la police sous les insultes de contre manifestants. L'un deux - muni d'un couteau - a d'ailleurs frappé 3 personnes participants à la gay pride. Heureusement, leurs jours ne sont pas en danger. Quant à l'agresseur - "venu tuer au nom de Dieu" - il a été immédiatement appréhendé par les forces de l'ordre.

Coordination Vosgienne
c/o Centre LGBT Lorraine-Sud
7, rue de Serre - 54000 NANCY
03.83.37.09.42.

Contact : Jonathan G. (Coordinateur Vosgien pour Homonyme)

vosges@homonyme-nancy.com

Les derniers jeudis de chaque mois
20h - 22h

Bourse du Travail - 4, rue Aristide Briand -
88000 EPINAL



N°Azur 0 810 108 135

PREMIER SECOURS

le quartier G.

enfin l'émission radio qui nous rassemble...



Un peu de Prévention...

TiGreg

Rappel

Et oui.. Finit les vacances... finit la plage... Finit le soleil... Déjà la rentrée se prépare, reprise des cours ou du travail... Tout doucement la routine revient.. On revient les poches pleines de souvenirs et de photos... Mais êtes-vous sûr de ne pas avoir apporté un ou deux souvenirs indésirables ??

Loin de la vie quotidienne les rencontres exotiques représentent des hauts risques de transmissions de MST. Le préservatif est le moyen de protection le plus fiable à ce jour contre le sida et toutes les autres infections. En cas de doute ou de prise de risque un dépistage s'impose car bien souvent la plupart des symptômes passent inaperçus... Voici un petit rappel des ISTs les plus fréquentes...

Gonococcie ou blennorragie

Derrière ces mots barbares se cachent un mal qui touche 500 000 personnes par an. Plus connue sous le nom de « chaude pisse ». En effet, dans la plupart des cas, elle se manifeste par des brûlures intenses lorsque la personne urine. Ces douleurs s'accompagnent d'un écoulement purulent jaunâtre. Elle touche autant les hommes que les femmes à la seule différence que chez ces dernières, l'infection ne provoque l'apparition d'aucun symptôme, mise à part une inflammation du col utérin, de la vulve et du vagin et des pertes jaunâtres.

Syphilis

Mal peu connu ou souvent juste de nom, elle se manifeste par de petites lésions rosées au niveau des organes génitaux, qui régressent en général en 4 à 6 semaines. Indolore, propre ses symptômes sont peu inquiétant. Quarante jours plus tard, tout l'organisme est atteint : peau, muqueuse, système nerveux. En l'absence de traitement, la maladie peut provoquer au bout de plusieurs mois des atteintes neurologiques, cardiaques, hépatites, rénales, oculaires voire des troubles psychiatriques.

Chlamydiose

Cette maladie a une durée d'incubation variant entre 8 et 15 jours. Le plus souvent sans symptômes elle peut provoquer chez la femme des pertes vaginales et des brûlures et chez l'homme un écoulement faible, visqueux, indolore avec des démangeaisons et des douleurs au niveau des testicules.

Herpès génital

La première infection (et oui il y en a plusieurs !) dure 1 à 3 semaines après le rapport sexuel contaminant mais elle peut aussi se déclarer des mois voire des années plus tard. Elle se manifeste par démangeaisons, des brûlures et des picotements notamment au passage de l'urine. Bien sûr un traitement existe... Mais il ne traite que les crises pas le virus...

Vous voilà déjà un peu plus informé. Bien évidemment cet article n'a pas pour but de remplacer une visite chez le médecin en cas de doute ou de prise de risque. On ne le répétera jamais assez, le moyen de protection le plus efficace est le préservatif... Ah non j'allais oublier l'abstinence !;-)

Réforme du PaCS repoussée

Contrairement à ce qui avait été annoncé à gayLib, le gouvernement n'a pas examiné le projet de loi visant à améliorer le PACS lors du conseil des ministres du 15 juillet. Déçu par des paroles non tenues, GayLib a écrit au premier ministre en soulignant que le projet de loi doit comporter des avancées significatives. Le texte de loi devrait maintenant être présenté en septembre en conseil des ministres après examen en conseil d'Etat.



Le 16 et 17 juillet dernier avait lieu les 12^{èmes} rencontres de la Fédération française des centres LGBT dont notre association est membre titulaire, bien sûr, nous nous devons d'y participer, c'est donc à pas moins de 7 que nous partîmes vers la capitale de la Bourgogne, où l'association CIGALES nous recevait.

Départ le vendredi 15 juillet au soir, dans la joie et la bonne humeur, parce que, on a beau savoir que l'on va travailler avec acharnement, on ne se prive jamais de s'amuser, histoire de mettre un peu de remue ménage dans un train. Arrivés quelques heures plus tard, nous pûmes faire la connaissance de militants venus de toute la France (Paris, Lille, Angers, Lyon, Metz...) au cours d'un pique nique organisé par les adhérents de CIGALES à leur local, en plein cœur de la cité bourguignonne. Ensuite, alors que d'autres allaient se mettre au travail, que d'autres allaient se reposer, nous résolûmes de découvrir le bar communautaire de Dijon, le Faune, petit mais charmant, où nous passâmes un agréable moment à prouver que militantisme peut aussi rimer avec festivité.

Après une petite nuit et un petit-déjeuner pris en commun avec les membres des autres associations, nous prîmes le chemin de l'Hôtel de Ville pour une première journée de travail et de débat qui nous permis de partager nos expériences et de découvrir le fonctionnement des diverses associations, de cueiller aussi quelques bonnes idées chez les autres, et d'en donner, à noter l'exposé fort intéressant d'Hussein Bourgi, le président du Collectif contre l'homophobie de Montpellier, pour résumer, une journée intéressante qui gonfle notre fibre militante.

Le soir, après un repas de nouveau pris en commun, nous prîmes la direction de la soirée qu'organisait CIGALES pour l'occasion, à noter que ça fait toujours plaisir d'être des VIP et de passer devant tout le monde, il y a des petits plaisirs comme ça. Une fort belle soirée où les membres de la Fédération se firent remarquer par la volonté qu'ils mirent à se détendre, comme en atteste certaines photos, rien à regretter en somme.

Le dimanche matin, après une nuit plus réduite encore que la veille, bon pied bon œil (enfin le pied et l'œil plus ou moins assurés selon le temps de sommeil), nous nous remîmes au travail. Nous nous rendîmes également à la gare de Dijon pour une commémoration de la Rafle du Vél' d'Hiv' (puisque au même moment qu'à Paris partaient de cette gare des trains en direction des camps de la mort), cérémonie émouvante et éprouvante. Puis nous finîmes la journée de travail en élisant le prix et l'anti-prix de la Fédé, c'est à dire la démarche la plus favorable et la plus préjudiciable à l'épanouissement des personnes LGBT.

Notre séjour se termina par un dernier pique nique pris en commun, avec beaucoup d'au revoir, de promesses et un prochain rendez-vous à Lyon en janvier et à Nancy en juillet 2006, puisque c'est notre association qui accueillera les 14^{èmes} rencontres de la Fédé.

Grand merci à l'accueil réservé par les adhérents de CIGALES, un délice, un grand merci à certains établissements esthétiques pour nous avoir fait bien rire, un grand Bouh à certains homophobes qui nous insultèrent dans un parc, tout ça parce qu'ils ont confondu leur nom



Les délégations aux 12^{èmes} Rencontres Nationales de la Fédération Française des Centres LGBT

Source photo : Archive de la Fédération



Vous souhaitez annoncer un événement, un spectacle, un concert, une exposition... dans le prochain numéro ? Merci de nous transmettre l'information par mail à l'adresse suivante :

cellule@homonyme-nancy.com



Si vous souhaitez être informé en direct des news d'Homonyme, des infos et des rendez-vous à ne pas manquer, inscrivez vous à notre mailing list en envoyant un e-mail à :

contacts@homonyme-nancy.com

Affaire Christian Vanneste

Le tribunal correctionnel de Lille a renvoyé au 28 septembre l'examen de l'affaire Christian Vanneste - Député UMP du Nord - dans le cadre de la poursuite par SOS Homophobie, Act-Up Paris et le SNEG pour injures et diffamation publique.

**Grand Bal Gay et Lesbien
Ouvert à toutes et tous
HOMONYME et Fréquence Fac**

**Samedi 8 Octobre 2005
&
Samedi 10 Décembre 2005**

A la salle LE HUBLOT Resto U. Monbois



HOMONYME centre LGBT Lorraine-Sud est :
Membre Titulaire de la Fédération Française des Centres LGBT ; Membre de SOS HOMOPHOBIE
Membre du Collectif d'Organisation de la Marche des Fiertés LGBT de Lorraine



Le carnet d'adresses de Cellule...

Les assocos au Centre LGBT LORRAINE-SUD

TRANS AIDE (Lorraine) - c/o HOMONYME - 7, rue de Serre - 54000 NANCY - trans.info.lorraine@wanadoo.fr
LES JOYEUX REPORTERS - c/o HOMONYME - 7, rue de Serre - 54000 NANCY - 06.85.63.32.98 - joyeuxreporters@wanadoo.fr

Associations Lorraines

RANDO'S LORRAINE - randos LGBT friendly - 64, pl. Henri Loritz - 54000 NANCY - www.randoslorraine.com
COULEURS GAIES - 31, rue des Tanneurs - 57000 METZ - 03.87.17.46.85 - www.couleursgais.org
EMERGENCES 57 - 3, RUE Jacques Roth - 57200 SARRGUEMINES
DAVID ET JONATHAN - davidetjonathan.nancy@wanadoo.fr
BI CAUSE - assoce nationale de bisexuel(le)s - 3, Rue Keller 75011 Paris - Réf. région : Gilles (rens. à Homonyme)
AIDES 54 - 15, Rue Saint Nicolas - 54000 NANCY - 03.83.35.32.32
AIDES 88 - 3, Rue du Chapitre - 88000 EPINAL - 03.29.35.68.73

Contacts utiles

SOS HOMOPHOBIE - 0810.108.135 ou 01.48.06.42.41 - D>V 20.00>22.00 + S 14.00>16.00
LIGNE AZUR - pour ceux qui s'interrogent sur leur sexualité - 0.810.20.30.40
APGL - parents et futurs parents homos - 01.47.97.69.15
CONTACT - parents et proches de gays et lesbiennes - 01.44.54.04.35
SIDA INFO SERVICE - 0.800.840.800

P'tit creux?

LE SAN LORENZO 1-3, rue des Carmes / **LE BISTROT DE GILLES** - 31, rue des Maréchaux - 03.83.35.43.73 / **LA SOURCE** - 18, rue de la Source - 03.83.32.93.66 - Fermé S midi & D / **L'AUTRE JOUR** - 159 Bis, rue St Dizier - 03.83.30.42.96 - Fermé D & L / **AUX DÉLICES DU PALAIS** - 69, Grande Rue - 03.83.30.44.19 / **L'ESCALE** - 37, rue des Maréchaux - 03.83.35.09.31

P'tite soif?

LE COCT'AU BAR - 4, Rue G. Simon - 03.83.32.02.81 - Fermé D & L - 11.00>0.00 (V&S:2.00) / **LA VILLA** - 2, Porte de la Craffe - L>S 11.00+D 15.00>2.00 - S&D 5.00>8.00 / **L'UNDERGROUND KAFE** - 7, rue de la Primatiale

Noctambules & co...

LA PLACE - 7, place Stanislas - TLJ 22.00> 5.00 / **LE NOUVEAU VERTIGO** - Café Théâtre - Musique LIVE+DJ - 29, rue de la Visitation - 03.83.32.71.97

Sauna

SAUNA CLUB LG - 5, rue A. Mezières - 03.83.36.65.59 - DL 14.00>21.00 MM 12.00>21.00 JVS 14.00>23.00 (Mixte J 20.00>23.00)

DELAI DE RECEPTION DES ARTICLES : LUN 20 JUIN
*Les idées de sorties LGBT doivent être envoyées par mail à cellule@homonyme-nancy.com ou par courrier avant cette date. La rédaction se dégage, le cas échéant, de toute responsabilité sur d'éventuels oublis ou erreurs...
Merci.*

S'abonner, adhérer...

A compléter et à envoyer à l'adresse suivante:
Association HOMONYME Centre LGBT Lorraine-Sud
7, Rue de Serre / 54000 NANCY

NOM:

PRENOM:

Adresse:

- Je m'abonne à Cellule de Crise pour 1 an (11 numéros) et 10 € !
 Je souhaite recevoir des infos sur Homonyme.
 Je fais un don à Homonyme de €.
 J'adhère à Homonyme pour un an.
(Abonnement à Cellule de Crise inclus)

Cocher le tarif correspondant:

- 24€ (proratisé 2€ par mois)
 18€ Etudiants, chômeurs, RMLstes (proratisé 1,50€ par mois)
 36€ Couple (1 envoi, 1 adresse) (proratisé 3€ par mois)
 30€ Associations, commerces